



2024.12.20

## 今年も残りわずか

朝晩の冷え込みも厳しくなり、本格的に冬が到来して参りました。1年生は、運動会、桜町祭の行事を経て、体力的にも精神的にも一回り大きくなったように感じています。25日には今年最後の行事である校内駅伝大会があります。お忙しいと思いますが、ぜひ御観戦ください。



1月8日（水）からは3学期が始まります。新たな気持ちで頑張る1年生を、学年スタッフ一同全力で支援していきたいと思います。来年も御協力をどうぞよろしくお願ひいたします。



# 人権週間で感じたこと

12月4日～10日の人権週間では、人権についての標語を作ったり、人権問題に関する動画や本について各自で考えたりしました。12月6日に行われた人権集会では、1つの問題をみんなで話し合い考えを深めていました。また、積極的に発言した1年生の姿も印象的でした。人権週間のワークシートから抜粋した生徒の意見を御紹介します。

言葉は、毒にも薬にもなるから、使い方を考えていこうと思った。また、アフリカの子どもの状況を知って、自分がどれだけ恵まれているかわかった。チャンスがある分、いろいろなことを頑張ろうと思った。  
K・Yさん

いじめについての動画を見て心が痛くなった。つらいことを言葉にして出すことで、気持ちが晴れることがあることがわかった。障がいのある人に対しては、相手の気持ちに応じて臨機応変に手助けしたいと思った。  
Y・Hさん

障がいを持っている人が必ずしもいつも助けてほしいと思っているわけではないことがわかった。自分だったらああいう時こうするだろう、と、相手の立場になって考えることが大切だと思った。  
T・Gさん

いじめについての動画を見て、どんなに仲の良い友達でも、この言葉で相手は傷つかないだろうか、自分は嫌じゃなくても相手は嫌かもしれない、と一度考えてから話したいと思った。優しい言葉を使っていきたいと思った。  
K・Eさん

障がいを持っている人にも、ほかの人と同じように公平に接することが大事だと思った。また、いじめについての動画を見て、心の強さは、人によっても、それまでの経験によっても違うものなのだと思った。  
K・Sさん

アフリカの子どもの状況を知って、今を大切にしようと思った。また、いじめについての動画を見て、世の中にはいろいろな事情をもつ人がいるので、見た目で変だと思い、いじめるということは絶対にいけないことだと思った。  
A・Iさん



## 1月の予定

### 1月

- 8日（水）始業式  
9日（木）委員会  
10日（金）短縮日課

14日（火）特別日課（中学入学説明会）

- 16日（木）短縮日課  
21日（火）短縮日課・弁当の日・安全点検・衛生検査  
23日（木）短縮日課

